

Zum 01.01.2024 gab es Verstärkung für die EhAP-Beratungsstelle, die im Bildungs- und Begegnungszentrum in der Schule Liebenau untergebracht ist. Frau Sevda Lazarova (rechts im Bild) wird zukünftig Frau Ada Bobrova (Bild Mitte) bei ihrer Arbeit in der Beratungsstelle unterstützen.

Die EhAP Plus Beratungsstelle der Samtgemeinde Weser-Aue findet im Rahmen des ESF Plus Projektes "ENIA-Empowerment – Neuanfang – Integration – Ankommen"" statt.

Das Beratungsteam in Liebenau bedient EU-Zugewanderte die mit Beratung und aufsuchender Arbeit an bestehende Angebote herangeführt werden (z.B. Sprachkurse, Migrationsberatung, Angebote der frühen Bildung und der medizinischen Versorgung). Bei Bedarf werden die Hilfesuchenden zu ihren Terminen begleitet und muttersprachlich unterstützt.